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          Объектом исследования является торговое предприятие «Мясной двор».  
Предмет исследования – внедрение транспортного аутсорсинга в рамках инвестиционного проекта на примере торгового предприятия «Мясной двор».  
Целью выпускной квалификационной работы является оценка применения нового для предприятия инструмента финансового менеджмента - транспортного аутсорсинга и отражение его использования на финансовые показатели торгового предприятия «Мясной двор», экономическая обоснованность принятия решения использования аутсорсинга и разработка дальнейших мероприятий по внедрению инвестиционного проекта. 
На основании финансового-экономического анализа предприятия было сформировано решение снижения издержек транспортного отдела путем использования аутсорсинга. Исследован аутсорсинг как инструмент распределения труда финансового менеджмента. Были разработаны меры по повышению эффективности использования основных средств транспортного хозяйства и её деятельности. 
Реализация мер по повышению эффективности использования финансовых ресурсов, транспортного хозяйства и её деятельности приведёт к снижению транспортных издержек, а также к повышению финансовой устойчивости и рентабельности транспортного отдела предприятия.
        

        
          The object of the research is the trade enterprise «Myasnoy Dvor».
The subject of the research is the introduction of transport outsourcing in the framework of the investment project on the example of the trade enterprise «Myasnoy Dvor». 
The purpose of the final qualifying work is to evaluate the use of a new financial management tool for the enterprise - transport outsourcing and reflect its use on the financial performance of the trading company "Myasnoy Dvor", the economic feasibility of the decision to use outsourcing and the development of further measures for the implementation of the investment project.
Based on financial and economic analysis of the enterprise, the decision to reduce the costs of the transport Department by using outsourcing was formed. Outsourcing as a tool of labor distribution of financial management is investigated. Measures have been developed to improve the efficiency of the use of fixed assets of the transport sector and its activities.
The implementation of measures to improve the efficiency of the use of financial resources, the transport facilities and its activities will lead to a decrease in transportation costs, as well as to an increase in financial stability and profitability of the transport department of the enterprise.
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